



RENDICIÓN DE CUENTAS ABRIL 15, 2024



Puerto de la Imaginación es un programa de Casa de las Estrategias y su línea de arte y una forma de crear una red solidaria.

<https://puertodelaimaginacion.org/>

PEstuvimos reunidos con Juan David Méndez en torno a una conversación sobre el libro Desenjaulados. De esta reunión quedó instalado un interés en Puerto de la Imaginación y organizar un encuentro virtual semanal. Va muy bien en el desempeño de las pedagogías de Casa de las Estrategias (Editores de Ciudad) y fórmula preguntas importantes sobre la historia de Morada y la posibilidad de incidir en Naciones Unidas y la Unión Europea. Tiene una forma bonita de pensarse como actor en el mundo.



Nos gustaría que nos ayuden a renovar y multiplicar la membresía de 45.000 pesos o de 100.000 pesos, para llegar a ser 100.

Con un millón quinientos sesenta y seis mil seiscientos (1.566.600) recaudados entre el 15 de marzo y 14 de abril, destinamos \$1'066.600 a la práctica Metamorfosis y \$500.000 pesos al cubrimiento periodístico en arte de Puerto de la Imaginación, trabajando en la publicación del podcast de Vito Apūshana, prescripción de cine, prescripción de poesía y dos podcasts sobre librerías. Entrevistamos al director de Elemental Teatro y a Pablo Montoya. Tenemos un curso con Víctor Gaviria presencial en Medellín y ya realizamos una versión virtual.

<https://archive.org/details/vito-apushana-pi-literata>



Ya tenemos hospedaje de Puerto de la Imaginación en Santander. Este servirá para todos los integrantes y como residencia artística para contribuir con el nacimiento y desembocadura de obras. Estamos en fluido intercambio con Riosucio, lo que queremos que conduzca al fortalecimiento de su carnaval. Tenemos publicados 27 productos periodísticos en Patreon.

